



Alianza *Va por México* debe seguir de facto: *Priistas*



Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano

RAÚL RAMÍREZ

Priistas de diferentes entidades del país buscan mantener de facto la alianza *Va por México*, luego de que la cúpula nacional priista ignorara las alertas del PAN y el PRD del inminente rompimiento de esa coalición opositora, al margen de las posiciones públicas de su dirigente nacional, Alejandro Moreno, y del coordinador de sus diputados federales, Rubén Moreira.

La expresidenta nacional, Claudia Ruiz Massieu, dijo que independientemente de lo que ocurra oficialmente con la alianza *Va por México*, el PRI en el Senado mantendrá el bloque opositor, porque México necesita que el país tenga contrapesos sólidos.

Por su parte, Roberto Madrazo mencionó que "hoy México necesita contrapesos sólidos y necesita a la alianza opositora PRI-PAN-PRD. Por el bien de todos, los políticos tienen que unirse para exigir que se cumpla la Constitución".

Ir en alianza como oposición "es fundamental para los sectores democráticos del país que exista un acuerdo amplio, que no solo tenga partidos políticos, sino que inclu-

ya a sociedad civil, sindicatos y empresarios", resaltó Beatriz Paredes Rangel, además dijo que le preocupa que la alianza opositora pueda romperse.

El coordinador de los senadores del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, comentó que dentro de la bancada hay discrepancias con las decisiones que toma su dirigente nacional y los diputados federales, pero "vamos con la alianza nosotros; no hay algún senador que le puedas preguntar que no esté de acuerdo con ello".

Diversos liderazgos priistas están en alerta sobre el destino oficial de la alianza *Va por México*; sin embargo, el ánimo mayoritario es mantenerla de facto en la entidad; es decir, mantener el diálogo con panistas y perredistas en ambas entidades para garantizar el voto ganador a un candidato común, aunque exista el escenario de un rompimiento tajante.

En el Estado de México, por ejemplo, operadores políticos priistas de Tecámac, Ecatepec y Nezahualcóyotl comenzaron diálogo con los pocos operadores de tierra que tiene Movimiento Ciudadano para concretar una desbandada de priistas hacia ese partido e impulsar que se una al PAN y al PRD, con la finalidad de evitar el triunfo de Delfina Gómez en la entidad.

